

ANEXO

Tractor homologado:

Marca	«Carraro».
Modelo	8.1000X-4.
Tipo	Ruedas.
Número de serie	820079.
Fabricante	«Agritalia, SpA.», Róvigo (Italia).
Motor:	
Denominación	KHD, modelo F4L913, número 8414319 AZ.
Combustible empleado	Gasóleo. Densidad, 0,840. Número de cetano, 50.

Potencia del tractor a la toma de fuerza (CV)	Velocidad (rpm)		Consumo específico (gr./CV hora)	Condiciones atmosféricas	
	Motor	Toma de fuerza		Temperatura (°C)	Presión (mm Hg)

I. Ensayo de homologación de potencia:

Prueba de potencia sostenida a 540 ± 10 revoluciones por minuto de la toma de fuerza.

Datos observados ...	67,9	2.350	539	191	35,0	712
Datos referidos a condiciones atmosféricas normales	74,9	2.350	539	—	15,5	760

III. Observaciones: El ensayo I está realizado a la velocidad del motor —2.350 revoluciones por minuto— designada como nominal por el fabricante. El tractor incorpora un eje de toma de fuerza de tipo I (35 mm de diámetro y seis acanaladuras) según la Directiva 86/297/CEE, con velocidad nominal de giro de 540 revoluciones por minuto.

1908

ORDEN de 10 de enero de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el recurso contencioso-administrativo número 1.666/1994, interpuesto por don Rafael Recio Basanta.

Habiéndose dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, con fecha 31 de octubre de 1995, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 1.666/1994, promovido por don Rafael Recio Basanta, sobre reconocimiento de trienios, sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Rafael Recio Basanta contra la resolución que denegó su solicitud de percibir la totalidad de los trienios en la cuantía correspondiente al grupo de actual pertenencia, debemos declarar y declaramos ajustada a Derecho la citada resolución, sin hacer imposición de costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla, en sus propios términos, la precitada sentencia.

Madrid, 10 de enero de 1996.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios, José Manuel Sánchez San Miguel.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Servicios.

1909

ORDEN de 10 de enero de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en el recurso contencioso-administrativo número 1.569/1990, interpuesto por don Wenceslao San Román Lavín.

Habiéndose dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, con fecha 2 de noviembre de 1995, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 1.569/1990, promovido por don Wenceslao

San Román Lavín, sobre abandono de la producción lechera; sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que estimamos parcialmente el recurso contencioso-administrativo interpuesto por el Procurador don Isacio Calleja García, en nombre y representación de don Wenceslao San Román Lavín, y anulamos las resoluciones impugnadas del Servicio Nacional de Productos Agrarios de 20 de abril de 1989 y del Ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación de 16 de abril de 1990, en cuanto acuerdan declarar nulo el modelo CL-1, 31-1149, suscrito por el recurrente, y le inhabilitan durante tres años para optar a toda clase de ayuda procedente de la política agrícola común, por estimarlas no ajustadas a Derecho en tales extremos, y desestimamos el propio recurso en lo demás, por ser conformes al ordenamiento jurídico las resoluciones citadas respecto del resto de los pronunciamientos que contienen. Sin costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla, en sus propios términos, la precitada sentencia.

Madrid, 10 de enero de 1996.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios, José Manuel Sánchez San Miguel.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general del Fondo Español de Garantía Agraria.

1910

ORDEN de 10 de enero de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Galicia (La Coruña), en el recurso contencioso-administrativo número 4.337/1994, interpuesto por don Manuel Carracedo Souto.

Habiéndose dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Galicia (La Coruña), con fecha 25 de mayo de 1995, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 4.337/1994, promovido por don Manuel Carracedo Souto, sobre asignación de cuota cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Carracedo Souto contra resolución del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación de 9 de febrero de 1994, por la que estimando en parte el recurso de alzada deducido contra otra de la Dirección General de Producciones y Mercados Ganaderos de 14 de febrero de 1992, se asigna al recurrente una cantidad de referencia de producción lechera para entrega a compradores, sin hacer especial condena en costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla, en sus propios términos, la precitada sentencia.

Madrid, 10 de enero de 1996.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios, José Manuel Sánchez San Miguel.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Producciones y Mercados Ganaderos.

1911

ORDEN de 10 de enero de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por la Audiencia Nacional, en el recurso contencioso-administrativo número 350/1991, interpuesto por don Francisco Pizarro de Diego y otros.

Habiéndose dictado por la Audiencia Nacional, con fecha 25 de enero de 1994, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 350/1991, promovido por don Francisco Pizarro de Diego, don O'Donnell Martínez Corchón, don Alejandro Suñen Biesa, don Tomás Fañanas Pérez y don Esteban Puebla Tapia, sobre formalización de cambio de denominación y/o nivel de puesto de trabajo; sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por las personas relacionadas en el encabezamiento de esta sentencia, contra la resolución de 4 de octubre de 1990, que desestimó el recurso de reposición formulado contra la de 18 de diciembre de 1989, debemos confirmar y confirmamos dichas resoluciones administrativas por ser conformes a Derecho, sin hacer condena en costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla, en sus propios términos, la precitada sentencia.

Madrid, 10 de enero de 1996.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios; José Manuel Sánchez San Miguel.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de Servicios.

1912 *ORDEN de 10 de enero de 1996 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Murcia, en el recurso contencioso-administrativo número 1.807/1994, interpuesto por don Manuel Jiménez Pagán.*

Habiéndose dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Murcia, con fecha 15 de noviembre de 1995, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 1.807/1994, promovido por don Manuel Jiménez Pagán, sobre resolución contrato de auxilio económico, sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que en atención a lo expuesto debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo interpuesto por don Manuel Jiménez Pagán, contra las Resoluciones del Presidente del Instituto de Reforma y Desarrollo Agrario de 15 de febrero de 1994, a que se refieren los presentes autos y en su virtud los declaramos conformes a Derecho en los extremos aquí debatidos y todo ello sin expresa condena en costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla, en sus propios términos, la precitada sentencia.

Madrid, 10 de enero de 1996.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios; José Manuel Sánchez San Miguel.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Secretario general de Desarrollo Rural y Conservación de la Naturaleza.

MINISTERIO DE CULTURA

1913 *ORDEN de 26 de enero de 1996 por la que se reconoce, clasifica e inscribe como fundación cultural privada, la denominada «Fundación de Estudios Romanos».*

Visto el expediente de inscripción en el Registro de Fundaciones Culturales Privadas, de la denominada «Fundación de Estudios Romanos», instituida y domiciliada en Mérida, en la calle José Ramón Mélida, sin número.

Antecedentes de hecho

Primero.—Por doña Carmen Gasset Loring, don José Lladó Fernández Urrutia, don José Julio Feo Zarandieta, doña Mercedes Franco Carles, don Juan Ignacio Macua de Aguirre, don José Luis Martínez Martín, don Alberto Oliart Saussol, don José Ángel Sánchez Asiaín, don Jaime Terceiro Lomba, don Rafael Moneo Vallés y don José Luis Alvarez Alvarez, se procedió a constituir una fundación de interés general, de carácter cultural, de ámbito estatal, con la expresada denominación en escritura pública, comprensiva de los Estatutos que han de regir la misma, ante el Notario de Madrid, don José Luis Alvarez Alvarez, el día 4 de octubre de 1995, complementada por otras tres escrituras de aceptación de cargos; dos, ante el mismo Notario, de fechas 30 de octubre y 29 de noviembre de 1995, y otra, ante el Notario del ilustre Colegio de Cáceres, con residencia en Mérida, don Rafael Soriano Montalvo, el día 28 de noviembre de 1995.

Segundo.—La «Fundación de Estudios Romanos», tendrá por objeto:

«Estimular el estudio de la presencia romana en España y colaborar con instituciones nacionales e internacionales en el conocimiento y divulgación de la influencia romana en nuestra historia y de la cultura de Roma; y como fin especial conocer y transmitir el papel de Mérida en la civilización romana en la Península Ibérica. Desarrollará dentro de su proyecto global y, en la medida que sus medios económicos se lo permitan, y de acuerdo con los programas concretos que en cada ejercicio apruebe

el Patronato, como objetivos próximos: La organización de jornadas, cursos, exposiciones y congresos; la realización de estudios e informes; la concesión de becas y, en su caso, la creación de premios para los estudios e investigaciones sobre la presencia de Roma en España, en sus facetas jurídica, artística y cultural; la publicación y divulgación de esos estudios; la conservación de la impronta romana en España, y la difusión a través de todos los medios de comunicación de la cultura y presencia de Roma, en su arte, su Derecho y, en definitiva, su cultura en la Península Ibérica, así como la realización y promoción de cualesquiera otras actividades complementarias, directa o indirectamente relacionadas con las especificadas anteriormente.

Las actividades precedentes se realizarán directamente, o bien, en colaboración con terceros, personas naturales o jurídicas, instituciones u organismos nacionales o extranjeros.»

Tercero.—La dotación inicial de la Fundación, según consta en la escritura de constitución, asciende a la cantidad de 1.100.000 pesetas, aportadas en partes iguales por los fundadores, constanding certificación de que dicha cantidad se encuentra depositada en entidad bancaria a nombre de la Fundación.

Cuarto.—El gobierno, administración y representación de la fundación, se encomienda a un Patronato constituido como sigue:

Presidenta: Doña Carmen Gasset Loring.

Vicepresidente primero: Don Carlos Espinosa de los Monteros.

Vicepresidente segundo: Don José Lladó Fernández Urrutia.

Secretario: Don Rafael Soriano Montalvo.

Tesorero: Don José Ángel Sánchez Asiaín.

Vocales: Don José Julio Feo Zarandieta, doña Mercedes Franco Carles, don Juan Ignacio Macua de Aguirre, don José Luis Martínez Martín, don Rafael Moneo Vallés, don Alberto Oliart Saussol, don Jaime Terceiro Lomba y don José Luis Alvarez Alvarez, todos los cuales han aceptado expresamente sus cargos.

Quinto.—En los Estatutos de la Fundación de Estudios Romanos, se recoge todo lo relativo al gobierno y gestión de la misma.

Vistos la Constitución vigente, que reconoce en el artículo 34 el derecho de fundación para fines de interés general; la Ley 30/1994, de 24 de noviembre, de Fundaciones y de Incentivos Fiscales a la Participación Privada en Actividades de Interés General; el Reglamento de las Fundaciones Culturales Privadas y Entidades Análogas, de 21 de julio de 1972; los Reales Decretos 1762/1979, de 29 de junio, y 765/1995, de 5 de mayo, y las demás disposiciones concordantes, y de general y pertinente aplicación.

Fundamentos de Derecho

Primero.—De conformidad con lo establecido en el artículo 103.4 del Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas, de 21 de julio de 1972, y del Real Decreto 1762/1979, de 29 de junio, es competencia del titular del Departamento de Cultura disponer la inscripción de las Fundaciones culturales, facultad que tiene delegada en el Subsecretario del Departamento por Orden de 9 de junio de 1994 («Boletín Oficial del Estado» del 11).

Segundo.—El artículo 36.2 de la Ley 30/1994, establece que la inscripción de las fundaciones requerirá el informe favorable del órgano al que corresponda el ejercicio del protectorado en cuanto a la persecución de fines de interés general y a la suficiencia de la dotación; considerándose competente a tal efecto la Secretaría General del Protectorado del Ministerio de Cultura, de acuerdo con lo establecido en el artículo 107 del Reglamento de Fundaciones Culturales Privadas, de 21 de julio de 1972, y del Real Decreto 1762/1979, de 29 de junio.

Tercero.—Examinados los fines de la fundación y el importe de la dotación, la Secretaría General del Protectorado de Fundaciones del Ministerio de Cultura, estima que aquéllos son culturales y de interés general, que puede considerarse que la dotación es suficiente para la inscripción, por lo que acreditado el cumplimiento de los requisitos establecidos en el artículo 36 de la Ley y demás formalidades legales, procede acordar la inscripción en el Registro de Fundaciones.

Este Ministerio, a propuesta de la Secretaría General del Protectorado, previo informe favorable del Servicio Jurídico del Departamento, ha resuelto:

Inscribir en el Registro de Fundaciones la denominada «Fundación de Estudios Romanos», de ámbito estatal, con domicilio en Mérida, calle